
   

ASSOCIATION DE PARENTS D'ELEƱ VES 

 

 

 

 

.  
Lundi 09 décembre 2024 
De 20h30  
Salle Marcel Canonnet  
 

Présents : CROCHEMORE Matthieu : (Président APE) ; PERRET Manuel : Vice-
Président APE; THOMAS Marjolaine : (Trésorière) ; TOA Aude : (Secrétaire) ; 
BRUNELIERE Émilien (Vice-secrétaire) ;  Ludivine POU; Céline NICOLAS 

NICOLAZ ; Adeline CHEUVREUIL ; Mickael VANNIER; Stéphane GRICOURT ; Carole 

MORISSEAU pour l’ALCT 
Excusés : Sophie LE MOAL ; Fanny GRELLIER; Élodie LEGAL ; Louise 
ROUAUX ; Julien 
 
 
 

1. Tour de table 

 

2. Approbation du dernier compte rendu du CA 

Compte rendu approuvé. 

 

3. Point FCPE 

 
Proposition webinaire, proposition d’aide pour remplir les dossiers MDPH, comment 
passer à 4 jours APE demande d’une maman ce qui n’est pas possible pour l’instant, 
le Prochain conseil d’école  aura lieu le 6 février 2025, la réunion parent élu n’a pas 
eu lieu pour cause de problème de salle, faire la réservation maintenant pour quelle 

puisse avoir lieu prochainement. 

 

 
 
 

COMPTE RENDU - APE 



   

4. Bilan des dernières actions ( castel en fête ,  vente de livres et de 

jeux de société : 22 & 23 Novembre 2024) . 

 

 Castel en fête 

 

Participation des Asso des parents d’élèves :  
proposition de vente de sandwiches par les parents d’élèves. A voir lors de la réunion 
de lancement Castel en Fête 2025) 
Parents d’élèves : Se posent la question de l’intérêt financier du bar de 17h à 19h 
Réfléchissent à une proposition de restauration éventuelle.  
Isabelle Decourty considère que la coopération entre les 2 association de parents 
d’élèves est importante. 

Communication : 
Faire une communication spécifique sur les animations de l’après-midi. 
Possibilité de coller des flyers dans les cahiers des enfants de Saint Jo. 
Se déplacer dans les réunions de parents pour diffuser l’info et recruter des bénévoles 
(participation des associations de prantes) 
 
 

 

5. Point sur le jus de pomme : 

Il y’a eu au total 262 cartons, et il reste 70 cartons, toutes les commandes ont été 
livrées. 
 Faire un mail de rappel pour dire qu’il y en a encore du jus. 

 

 

6 Actions à venir : 

 

 Père noël 

Le Jeudi 19 décembre 2024 après midi à 14h30 venu du père noël à l’école et le  
vendredi  matin à 9h dans 6 classes. 
Appel pour des bénévoles pour faire les 4 lutins, pour les photos demande 
d’autorisation aux parents pour prendre leurs enfants en photos. A voir avec Elise pour 
les photos , impression des photos à faire en borne ou ailleurs. Stéphane rappelle 



   

l’expérience de l’an dernier. Cette année ne pas attendre trop longtemps voir les tirer 
avant les vacances. L ’an dernier le coût était de 70  euros. 
Héléna se propose de faire des photos et de les tirer.  
 
Pour les livres : marque page avec logo APE et ALCT ? (Emilien) 

 

 Goûter de noël 

Référente action goûter : Ludivine P 
Elle avance bien dans la préparation du goûter : 
vin chaud, chocolat chaud (voir la machine de La Grappe).  Pas trop de lait cette 
année car l’an dernier on en a jeté) 
Il y a 270 parts de brioches environ (reste du Télethon) 
Mettre quelque chose en place pour le goûter car ce sera en extérieur plus dans la cour 
de l’école car la mairie a interdit vu que c’est en dehors des horaires scolaire cause 
d’assurance,  
Réservation de ganivelles à la mairie,  
Barnum de l’Amical laïque (il faut être 6 pour le déplier) 
Recherche de 4 voire 8 bénévoles pour l’action, mail pour les parents intéressés, 
s’enregistrer chez Ludivine pour intégrer le groupe.  
Fiche action en cours d’écriture. 

 

 Action Brioche 

Reférente de l’action brioche : Louise R 
Bon de commande en ligne sur le site Bonnin,  
Bon de commande pour les parents en faisant Hello asso, récupération de tous les 
bons avant février 2025. 
Trame de fiche action vierge,   
Livraison des brioches : 24 fevrier 2025 
 

 Action benne à papier 

Référente de l’action : Louise R 
La benne arrivera le vendredi avant l’opération et repart le lundi de la semaine 
suivante. prévenir les gens de garder leurs papiers pour le mois de janvier à février 
2025.  
Ne pas oublier de faire la demande en mairie pour occupation du parking et les 
services techniques pour bloquer la zone et ouvrir le portique bois (sinon le camion ne 
pourra pas déposer la benne)  
Besoin d’avoir quelqu’un pour accueillir le camion à la dépose. 

 



   

 Commission inclusion 

Action de la commission inclusion :  
Proposition vente de  plants par L'ESAT de Vertonne.  
Exemple de l'école de l'enclos à Vertou : 
les prix indiqués sont les prix de vente aux parents (3€ par plants). L'école reçoit 0,50 euros sur le 
prix unitaire. L'ESAT reçoit le reste. La part pour l'APE est révisable selon ce qu'on décidera.  
La liste des plants est à discuter : on peut enlever, ajouter des choix de plants à notre 
convenance. 
La date du 3 mars 2025 est la date de retour des commandes. (Ça veut dire qu'on doit faire 
passer l'info aux parents dès janvier) Pour que L'ESAT ait le temps de produire les plants.  
Pour les parents : Les commandes sont à aller chercher directement à L'ESAT à la Bauche Malo 
sur deux créneaux pendant les vacances et hors vacances de printemps. 
 
L’idée est soumise au vote :  
L’action est votée sur le prix de vente à 3€ (0,50 € pour l’APE). Mêmes plants sauf la Mélisse et 
ajout du  

 

Rdv avec l’institutrice de la Classe Ulis.  
Elle ne peut pas faire que ce que lui permet l’inspection académique et attend avant de 
s’engager. Elle aimerait proposer une thématique spécifique aux Parents Elus. 
Question sur les besoins éventuels en matériel ergonomique :  
L’école a déjà pas mal de choses : des coussins, casque anti-bruit, un stylo lecteur des 
tablettes. Eventuellement on pourrait financer une couverture lestée et surtout des 
logiciels spécialisés pour les tablettes (car il n’y a pas de financement pour ça par 
l’institution) 
Pour financer l’idée est d’avoir une action ventes de plants au profit des éléves en 
inclusion et des élèves en Ulis.  budgétiser l’action pour le matériel pour les enfants 
inclusion .  
 

 Festival CINETIK sur un WE (28 février -2 mars)  Thématique : Ensemble différents, 

ensemble plus forts. 

Mail de Françoise Simon de l’ALCT : 

A titre d'info, je vous informe que cette année il y aura un Festival CINETIK sur un WE (28 

février -2 mars)  Thématique : Ensemble différents, ensemble plus forts. 

L'un des films (Sais-tu pourquoi je saute) traite de l'autisme et le débat portera sur l'inclusion. 

Sujet du film : qu'est-ce qui se passe dans la tête de l'autiste qui ne peut s'exprimer oralement.  Le 

film documentaire est très fort. Il a été écrit à 12 ans par ... un jeune autiste. 

Sur cette projection (qui aura lieu à Aigrefeuille) nous avons prévu d'inviter les directeurs d'écoles, 

les AESH, les enseignants ( pour ne parler que du cadre scolaire.) 

Je vous joins le papier que j'ai fait passer pour CA de l'AL, vous aurez l'ensemble de la 

programmation. Des ateliers immersifs de sensibilisation au spectre autistique, en particulier, sont 

prévus à Château-Thébaud le dimanche après-midi. 



   

 
  Proposition jeux inclusions lors de la Fête de l’école. Voir les jeux avec 
handsup. 
 
La commission inclusion est ouverte parents qui aimeraient intégrer. Il y a un 
WhastAPP pour communiquer. Et les temps de travail se sfont avant ou pendant la 
réunion de l’APE. 
 

 Action carnaval 

Référentes de l’action : Charlotte et Maud T 
La prochaine réunion est demain à 19h. Matthieu ira 

 

6. Bilan réunion restauration scolaire : 

Directeur d’école association parent d’élèves , il en est  ressortie les quantités on en 
donne en fonction des envies des enfants , ils font en sorte que les enfants goûtent , 
septembre hawaie, octobre le goût novembre état unis janvier appel d’offres , mobilier 
restauration changer pour les maternelles , et les ancien ont été envoyer en Afrique , 
serviette en tissus pour les maternelles , revoir le tri sélectif . 
 
 

7. Questions divers 

Présentation et diffusion de la nouvelle plaquette, combien d’animation à inclure ,  

 

   FETE DE L’ECOLE :  

Date : samedi 28 juin 2025, lieu bois joli ou école , l’école ne sera pas disponible 
l’année prochaine car travaux , Tout se fera le samedi au Bois Joli 
Pour le bar après-midi   
REPAS : 3 devis à faire , Justine a trouvé du soleil dans la cuisine (traiteur) , 50 
repas : 10 euros le repas enfant ; 12 euros le repas adulte , 60 personnes au total ,  
Plat : mafé  8 à 9 euros la part, proposition repas enfants : frite jambon blanc plat 
dessert 5 euros ,   
menu enfant et plat veggie adulte et enfant ? DESSERT : gâteau participatif  à faire 
par les parents ? dessert par espace jeune ?  
 
Proposition jeux inclusion ? Impression affiches, devis à faire, café . 
 
 

 



   

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

La prochaine réunion se tiendra le 20 janvier 2025 à 

20h30 à la salle du Premier de l’école 

AUDE TOA 

Secrétaire 


